



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE N°042/FECAFOOT/SG/PP-CRP/2023

La Fédération Camerounaise de Football porte à l'attention de l'opinion que les arbitres du match de MTN ELITE TWO opposant LAUSANNE FC à BAFUT RANGERS au stade annexe d'Olembe, le 26 Avril 2023, ont été pris à partie à la fin de la rencontre par un groupe de personnes identifiées comme des supporters des LAUSANNE FC.

La FECAFOOT condamne avec la dernière énergie ces voies de fait, contraires aux règles et valeurs qui fondent la pratique du football.

Elle entend prendre les mesures qui s'imposent pour que les auteurs et complices de ces actes soient sanctionnés conformément aux dispositions réglementaires.

Fait à Yaoundé, le 27 Avril 2023.

LE SECRETAIRE GENERAL P.I



BLAISE DJOUNANG